

Pressemitteilung

25. April 2024

MIBRAG erneut als Top-Ausbildungsbetrieb geehrt

- **Energie- und Industriedienstleister für herausragende Ausbildung erneut mit Qualitätssiegel ausgezeichnet**
- **MIBRAG erweist sich als starker Verbundausbilder**
- **Breites Spektrum an Ausbildungsberufen**

Zeititz. Die MIBRAG GmbH hat ihren Ruf als exzellenter Ausbildungsbetrieb erneut unter Beweis gestellt. Die Industrie- und Handelskammer Halle-Dessau zeichnete das Unternehmen am 24. April 2024 zum sechsten Mal als „Top-Ausbildungsbetrieb“ aus. Damit zählt der Energie- und Industriedienstleister aus dem Süden Sachsen-Anhalts nach den Jahren 2012, 2014, 2016, 2018 und 2022 auch in diesem Jahr zu den Preisträgern dieses Qualitätssiegels. Seit 1995 bildet MIBRAG aus. Bislang haben mehr als 1.200 junge Frauen und Männer ihre mehrjährige Ausbildung in einem der derzeit sieben Berufe absolviert.

Der Geschäftsführer Personal und Arbeitsdirektor Dr. Dirk Schröter lobt die Arbeit der Ausbilder, „die mit ihrem Fachwissen und Engagement zu dieser erneuten Ehrung beigetragen haben.“ Mit dem modernen Ausbildungszentrum in Profen erweist sich die MIBRAG GmbH als sehr gut aufgestellter Verbundausbilder, betont der Geschäftsführer. Seit nunmehr zwölf Jahren kooperiert MIBRAG mit regionalen Firmen bei der Ausbildung ihres Facharbeiternachwuchses. Zu diesen gehören etwa die Südzucker AG Zeititz, die AGCO GmbH Hohenmölsen und die Fernwärme GmbH Hohenmölsen-Webau. „In diesem Zeitraum haben bereits mehr als 110 Auszubildende von Partnerfirmen erfolgreich ihre Lehre abgeschlossen“, fügt Dr. Schröter hinzu.

Anja Michael, Leiterin Ausbildung, verweist auf das breite Spektrum an Ausbildungsberufen, die MIBRAG anbietet. Im vor zehn Jahren eröffneten modernen Ausbildungszentrum werden sowohl vollständige Ausbildungsgänge als auch einzelne Ausbildungsmodulare in verschiedenen Berufen aus den Bereichen der Metall- und Elektrotechnik angeboten. Damit bietet MIBRAG Unternehmen in der Region, die nur über begrenzte oder keine Kapazitäten zur Umsetzung einer eigenen Ausbildung verfügen, die Chance zur Ausbildung ihres Facharbeiternachwuchses.

MIBRAG GmbH

Die 1994 gegründete MIBRAG mit Sitz in Zeititz (Sachsen-Anhalt) unweit von Leipzig betreibt die Tagebaue Profen (Sachsen-Anhalt) und Vereinigtes Schleenhain (Sachsen). Mit 1.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zählt das Unternehmen zu den größten Arbeitgebern im Süden von Sachsen-Anhalt. MIBRAG entwickelt sich vom Bergbauunternehmen hin zu einem modernen Energie- und Industriedienstleister.

MIBRAG GmbH
Glück-Auf-Straße 1, 06711 Zeititz
Sebastian Exner, Leiter Kommunikation und Politik
Telefon: +49 3441 684-339
Mobil: +49 175 194 92 63
E-Mail: presse@mibrag.de